

El Lorquino

SEMANARIO DE INFORMACIÓN LOCAL - AÑO IV - N.º 197
Redacción y Admón.: Lope Gisbert, 16 (Gasolinera) - Apartado de Correos n.º 7
LORCA 27 DE DICIEMBRE DE 1955

Sembrar
y recoger



Una alentadora carta del Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas confirma a Lorca las esperanzas de solucionar su problema secular en esta fecunda etapa que España vive bajo el mando de FRANCO, Caudillo providencial.

Añoramos el día en que nuestros feraces campos sean puestos en condiciones de dar a la patria miles de toneladas de cereales.

Presupuestos municipales y austeridad administrativa

Tenemos entendido que en la actualidad se está confeccionando el proyecto de presupuestos municipales para el próximo año. Es éste un asunto de sumo interés para todos los lorquinos, ya que, en definitiva, son ellos los que directa o indirectamente contribuyen al Municipio y es lógica se interesen por esta cuestión.

La situación económica de nuestro pueblo no es nada buena, como todos saben, por lo que esperamos que los componentes del Ayuntamiento confeccionarán un presupuesto totalmente austero. Son muchas las cosas por hacer en nuestra ciudad, y es de suponer, en primer lugar, por el interés y competencia de nuestros municipales y en segundo lugar porque así lo dispone la Ley de Régimen Local en su artículo 652, se «establecerán cuantas prevenciones se consideren precisas o convenientes para la mejor inversión de los gastos y recaudación de los recursos», no incrementando y si es preciso suprimiendo subvenciones graciables de presupuestos anteriores.

Información para obtener nuevos automóviles

El Sindicato Provincial de Transportes informará a los taxistas que estén interesados en la adquisición de nuevos automóviles sobre los trámites a cumplimentar para ello.

Almendricos y La Parroquia solicitan un guardia municipal

Los alcaldes pedáneos de las diputaciones de Almendricos y La Parroquia, han solicitado del Excmo. Ayuntamiento sean enviados con carácter permanente un guardia municipal a cada una de ellas. Se trata de núcleos urbanos de cierta importancia, donde es precisa la existencia de algún agente de la autoridad para mantener el orden público y normas de policía urbana. Su petición es de la mayor justicia, por lo que tenemos la seguridad de que será atendida, sobre todo después de la creación por el Municipio de seis guardias de policía urbana y tráfico, que vendrán a descongestionar el trabajo que pesa sobre los que actualmente componen la plantilla municipal.

El trío defensivo Villa, García y Tovar, elegido para la Selección Regional

La Federación Regional Murciana ha elegido al trío defensivo del C. D. Lorca Villa, García y Tovar, para formar parte de la Selección Regional que el próximo día 27 celebrará un partido en La Condomina a beneficio de los equipos modestos, contra el Real Murcia.

La valía de estos jóvenes muchachos, ple-

(Termina en la pág. 8)

D. José Ibáñez Martín, académico de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando

En fuentes generalmente bien informadas, se afirma que el próximo mes de enero de 1956 será recibido como académico de número de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, el Excelentísimo señor don José Ibáñez-Martín, Presidente del Consejo de Estado.

El discurso de ingreso versará sobre «Algunos aspectos de la escultura del renacimiento aragonés en la primera mitad del siglo XVI: la vida y la obra de Gabriel Yoly». Le contestará el Excmo. señor Marqués de Lozoya, ex-Director General de Bellas Artes y actualmente Director de la Academia de Bellas Artes en Roma.

El señor Ibáñez-Martín ocupará la plaza que dejó vacante el Excmo. señor Conde de Romanones, en la sección de escultura.

Una vez más se premia la labor realizada, en pro de la cultura española, por el señor Ibáñez-Martín, hijo adoptivo y predilecto de Lorca.

Eliseo Fernández de Capel
Corresponsal en Madrid



Pedro Campoy en el Círculo Cultural Narciso Yepes

Con extraordinario éxito, hizo su presentación en el Círculo Cultural Narciso Yepes, nuestro paisano Pedro Campoy, acompañado del eximio pianista Amalia Abanades.

Sus largos años de ausencia le han curtido más en ese difícil arte de la música, arrancando nuevos secretos al inagotable caudal del violín. (Información en páginas interiores)